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2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

クラブ年次総会 
　年次総会が開催されました。岡山北西ロータリークラブ細則に基づき、定足数は会員総数51名の三
分の一である17名であることから、本日の出席者は35名であり年次総会は成立する旨宣言されました。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　16名 出 席 率　68.63％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），久松，岩本，三宅，中村，新山，西，岡田（豊），澤田，田原，
　　　　　丹治，氏房，与田，吉田

ゲ　ス　ト　　
〈米山奨学生〉　ハシブ  ファルザナ　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　いよいよ12月に入りました。今年の課題は、年内に解決しておきたいものです。我
が岡山北西RCの課題は、以下の3点です。
1. 中山さんの後任者の採用　　2. インターアクトの今後の方向性　　3. 会員増強
そして、本日は年次総会です。課題をクリアしたうえで、会員数50人台を維持し、山
田次期会長に襷を渡したいと思います。特に会員増強につき、皆さまのご協力をお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 11月27日開催の「第２回IDM」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 本日例会終了後13：30より「第６回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様は
ご出席ください。

③ 12月のロータリーレートは1＄=147円です。
④ ロータリーの友12月号、ガバナー月信Vol.6を配付しております。
⑤ 財団室NEWS12月号、RI第2600地区 白馬RC主催「国際ロータリー交換学生スキーの集い」のお誘い、他
クラブ月報・週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 本日は年次総会です。山田次期会長はじめ次年度の理事役員の皆様のご活躍を祈念してスマイ

ルします。
森本幹事 : この後のクラブ年次総会よろしくお願いします。サプライズ人事がございます。
槌田会員 : 先週は色々ありました。親睦会、ゴルフ、野球ご参加の皆様お疲れ様でした。
西岡会員 : 11月27日IDM参加の皆様お疲れ様でした。

２日の津山RCとの親睦ゴルフコンペ参加の皆様お疲れ様でした。次回は津山RCの段取りで久米
カントリーでの開催予定です。多数の参加お願いいたします。

橘高会員 : 土曜日の野球試合にご参加の皆様お世話になりました。白熱した試合で楽しかったです。来年もよ
ろしくお願いします。

岡田（憲）会員 : 野球同好会、土曜日の交流試合お疲れ様でした。
山田会員 : 先日のマサテック様との試合にご参加の皆様ご苦労様でした。新山さん沢山の助っ人を呼んでいた

だきありがとうございました。また来年も宜しくお願いいたします。
  原  会員 : 津山RCとの合同ゴルフコンペであろう事か大叩きしたホールが全部隠しホール。恐ろしいハンディ

キャップでまさかの優勝、さすがに素直に喜べず申し訳ないと思いつつ介護交替の娘たちは大喜び。
ありがとうございました。

波多会員 : 先日の津山RCとのゴルフコンペに参加させて頂きました。とても楽しくラウンドできました。ありがとうご
ざいました。

仲田会員 : 津山RCとの合同ゴルフコンペ、ご参加の皆様お疲れ様でした。感謝を込めてスマイルします。
横山会員 : 土曜日のゴルフコンペでお肉400gのブービー賞を頂いたのでスマイルします。スコアーは57・58でした。
藤島会員 : 先日は第２回IDM開催ありがとうございました。勉強になります。
入江会員 : 急に寒くなってきました。皆様体調に気をつけて例会出席よろしくお願いします。
山下会員 : ２日土曜日高校柔道部の同窓会をしました。今年だけで同級生５人も亡くなっていました。生きている

内に会おうと話しました。（５人の内３人は中学校時代のサッカー部でした。）
小林会員 : 所用で抜けます。
日笠（常）会員 : 次週12月11日は会議のため欠席します。申し訳ありません。
 16件　48,000円（累計804,000円）

第６回理事・役員会議事録 　  　 
日時　2023年12月4日㈪13：30～14：20　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　樋口芳紀　笠原英司
末吉賢多　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘
⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
①12月～2月のプログラムについて（資料1）
資料1の通り承認された。卓話者の調整は当事者間で行い関係者に連絡すること（事務局→会長、
幹事、副幹事、P委員長、広報部会）。
②岡山北RCとの合同例会報告について（資料2）
資料2の通り両RCの出席数で費用分担し支払うことが承認された。
③新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
資料3の予算で進めることが承認された。
欠席が続いている会員毎に担当を決めて、それぞれが出席を促す。案内には「全員出席例会」で
ある旨記載することとした。
④新会員について（資料4）

新入会員推薦書が提出された菅様の入会が承認された。
⑤会員の退会について（資料5）
3名の退会が承認された。これにより51名－3名＋1名の49名で下期を運営することとなる。

⒌ 協議事項
①イベントブルゾンについて（資料6）
資料6で提示された20着の見積内容で発注する。
②その他
次期幹事の事前準備を目的に、理事役員会、被選理事役員会への参加を正式に認めるよう定款の見直し
を行ってはどうかと提案されたが、承認の時期なとを考慮し、今まで通りオブザーバー参加で運用する。

⒍ 報告事項
①社会奉仕委員会活動報告について（資料7）
社会奉仕委員会に上期の決算報告を依頼。12月6日の遺族講演会は1月10日か17日に変更となる予定。
②その他（理事役員会の開催日）
第７回理事役員会　令和６年１月15日17時30分
第２回被選理事役員会　令和６年１月22日13時30分
第３回被選理事役員会　令和６年２月19日13時30分

⒎ 閉　会 副会長　入江直人
ゴルフ同好会 

ゴルフ同好会幹事　石川　琢磨　会員
　12月２日、当クラブ主催にて山陽ゴル
フ倶楽部にて津山RCと合同ゴルフコン
ペを行いました。グロス120でなんと
46.8という衝撃的なハンディキャップで 
原 全伸会員が優勝しました。

野球同好会 
野球同好会監督　笠原　英司　会員

　12月２日、瀬戸運動公園にて橘高会
員の株式会社マサテックと勝敗関係な
く今年最後の試合を行いました。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　11月26日レグザムボールパークにて高松北RCと対戦し８－５で勝利を収めることができました。
　今年最終戦は12月2日に橘高会員の株式会社マサテックと対戦します。場所は瀬戸運動公園です。
よろしくお願いします。

12月お祝い行事
　　

　

12月18日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2nd」

樋口　芳紀  会員
岡本　浩三  会員
西岡　貞則  会員

12月11日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2nd」

川本　　洋  会員
山田　喜広  会員
入江　直人  会員
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① 11月27日開催の「第２回IDM」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 本日例会終了後13：30より「第６回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様は
ご出席ください。

③ 12月のロータリーレートは1＄=147円です。
④ ロータリーの友12月号、ガバナー月信Vol.6を配付しております。
⑤ 財団室NEWS12月号、RI第2600地区 白馬RC主催「国際ロータリー交換学生スキーの集い」のお誘い、他
クラブ月報・週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 本日は年次総会です。山田次期会長はじめ次年度の理事役員の皆様のご活躍を祈念してスマイ

ルします。
森本幹事 : この後のクラブ年次総会よろしくお願いします。サプライズ人事がございます。
槌田会員 : 先週は色々ありました。親睦会、ゴルフ、野球ご参加の皆様お疲れ様でした。
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員の株式会社マサテックと勝敗関係な
く今年最後の試合を行いました。

例会プログラム例会プログラム

前回12月４日の例会記録前回12月４日の例会記録

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　11月26日レグザムボールパークにて高松北RCと対戦し８－５で勝利を収めることができました。
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よろしくお願いします。

12月お祝い行事
　　

　

11月13日㈪
「」 
「」

 副会長 役員 樋口　芳紀 会員
 幹事 役員 槌田　道弘　会員
 副幹事 役員 石川　琢磨　会員
  理事 仲田　錠二 会員
 副Ｓ.Ａ.Ａ. 役員 藤島　和美 会員
 会計 役員 森本　剛仁 会員 
  理事 岡村　秀男 会員
  理事 藤岡　　温 会員

  理事 川西　熊雄 会員
  理事 岡本　浩三 会員
  理事 岩本　一壽 会員 
  理事 井川　浩典 会員 
  理事 高橋　峯男 会員 
  理事 堀川　辰也 会員 
 次期会長 役員 笠原　英司 会員

 クラブ奉仕委員長 樋口　芳紀　役員
 職業奉仕委員長 岡村　秀男　理事
 社会奉仕委員長 藤岡　　温　理事
 国際奉仕委員長 川西　熊雄　理事 
 青少年奉仕委員長 岡本　浩三　理事 

 会員増強委員長 岩本　一壽　理事  
 プログラム委員長 井川　浩典　理事  
 親睦活動委員長 高橋　峯男　理事  
 ロータリー財団委員長 堀川　辰也　理事 

《 2024～2025年度理事・役員 》

尚、２０２４～２５年度　理事・役員会の構成は、上記15名に
会長  役員  山田喜広  会員　　　直前会長  役員  相原利行  会員　を加え、総勢17名となります。
　S.A.A.は仲田錠二  会員に決定。 常任委員会並びに各担当委員長は下記の通り。



－２－

クラブ年次総会 
　年次総会が開催されました。岡山北西ロータリークラブ細則に基づき、定足数は会員総数51名の三
分の一である17名であることから、本日の出席者は35名であり年次総会は成立する旨宣言されました。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　16名 出 席 率　68.63％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），久松，岩本，三宅，中村，新山，西，岡田（豊），澤田，田原，
　　　　　丹治，氏房，与田，吉田

ゲ　ス　ト　　
〈米山奨学生〉　ハシブ  ファルザナ　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　いよいよ12月に入りました。今年の課題は、年内に解決しておきたいものです。我
が岡山北西RCの課題は、以下の3点です。
1. 中山さんの後任者の採用　　2. インターアクトの今後の方向性　　3. 会員増強
そして、本日は年次総会です。課題をクリアしたうえで、会員数50人台を維持し、山
田次期会長に襷を渡したいと思います。特に会員増強につき、皆さまのご協力をお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 11月27日開催の「第２回IDM」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 本日例会終了後13：30より「第６回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様は
ご出席ください。

③ 12月のロータリーレートは1＄=147円です。
④ ロータリーの友12月号、ガバナー月信Vol.6を配付しております。
⑤ 財団室NEWS12月号、RI第2600地区 白馬RC主催「国際ロータリー交換学生スキーの集い」のお誘い、他
クラブ月報・週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 本日は年次総会です。山田次期会長はじめ次年度の理事役員の皆様のご活躍を祈念してスマイ

ルします。
森本幹事 : この後のクラブ年次総会よろしくお願いします。サプライズ人事がございます。
槌田会員 : 先週は色々ありました。親睦会、ゴルフ、野球ご参加の皆様お疲れ様でした。
西岡会員 : 11月27日IDM参加の皆様お疲れ様でした。

２日の津山RCとの親睦ゴルフコンペ参加の皆様お疲れ様でした。次回は津山RCの段取りで久米
カントリーでの開催予定です。多数の参加お願いいたします。

橘高会員 : 土曜日の野球試合にご参加の皆様お世話になりました。白熱した試合で楽しかったです。来年もよ
ろしくお願いします。

岡田（憲）会員 : 野球同好会、土曜日の交流試合お疲れ様でした。
山田会員 : 先日のマサテック様との試合にご参加の皆様ご苦労様でした。新山さん沢山の助っ人を呼んでいた

だきありがとうございました。また来年も宜しくお願いいたします。
  原  会員 : 津山RCとの合同ゴルフコンペであろう事か大叩きしたホールが全部隠しホール。恐ろしいハンディ

キャップでまさかの優勝、さすがに素直に喜べず申し訳ないと思いつつ介護交替の娘たちは大喜び。
ありがとうございました。

波多会員 : 先日の津山RCとのゴルフコンペに参加させて頂きました。とても楽しくラウンドできました。ありがとうご
ざいました。

仲田会員 : 津山RCとの合同ゴルフコンペ、ご参加の皆様お疲れ様でした。感謝を込めてスマイルします。
横山会員 : 土曜日のゴルフコンペでお肉400gのブービー賞を頂いたのでスマイルします。スコアーは57・58でした。
藤島会員 : 先日は第２回IDM開催ありがとうございました。勉強になります。
入江会員 : 急に寒くなってきました。皆様体調に気をつけて例会出席よろしくお願いします。
山下会員 : ２日土曜日高校柔道部の同窓会をしました。今年だけで同級生５人も亡くなっていました。生きている

内に会おうと話しました。（５人の内３人は中学校時代のサッカー部でした。）
小林会員 : 所用で抜けます。
日笠（常）会員 : 次週12月11日は会議のため欠席します。申し訳ありません。
 16件　48,000円（累計804,000円）

第６回理事・役員会議事録 　  　 
日時　2023年12月4日㈪13：30～14：20　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　樋口芳紀　笠原英司
末吉賢多　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘
⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
①12月～2月のプログラムについて（資料1）
資料1の通り承認された。卓話者の調整は当事者間で行い関係者に連絡すること（事務局→会長、
幹事、副幹事、P委員長、広報部会）。
②岡山北RCとの合同例会報告について（資料2）
資料2の通り両RCの出席数で費用分担し支払うことが承認された。
③新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
資料3の予算で進めることが承認された。
欠席が続いている会員毎に担当を決めて、それぞれが出席を促す。案内には「全員出席例会」で
ある旨記載することとした。
④新会員について（資料4）

新入会員推薦書が提出された菅様の入会が承認された。
⑤会員の退会について（資料5）
3名の退会が承認された。これにより51名－3名＋1名の49名で下期を運営することとなる。

⒌ 協議事項
①イベントブルゾンについて（資料6）
資料6で提示された20着の見積内容で発注する。
②その他
次期幹事の事前準備を目的に、理事役員会、被選理事役員会への参加を正式に認めるよう定款の見直し
を行ってはどうかと提案されたが、承認の時期なとを考慮し、今まで通りオブザーバー参加で運用する。

⒍ 報告事項
①社会奉仕委員会活動報告について（資料7）
社会奉仕委員会に上期の決算報告を依頼。12月6日の遺族講演会は1月10日か17日に変更となる予定。
②その他（理事役員会の開催日）
第７回理事役員会　令和６年１月15日17時30分
第２回被選理事役員会　令和６年１月22日13時30分
第３回被選理事役員会　令和６年２月19日13時30分

⒎ 閉　会 副会長　入江直人
ゴルフ同好会 

ゴルフ同好会幹事　石川　琢磨　会員
　12月２日、当クラブ主催にて山陽ゴル
フ倶楽部にて津山RCと合同ゴルフコン
ペを行いました。グロス120でなんと
46.8という衝撃的なハンディキャップで 
原 全伸会員が優勝しました。

野球同好会 
野球同好会監督　笠原　英司　会員

　12月２日、瀬戸運動公園にて橘高会
員の株式会社マサテックと勝敗関係な
く今年最後の試合を行いました。

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　11月26日レグザムボールパークにて高松北RCと対戦し８－５で勝利を収めることができました。
　今年最終戦は12月2日に橘高会員の株式会社マサテックと対戦します。場所は瀬戸運動公園です。
よろしくお願いします。

12月お祝い行事
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（12月11日（ヘルシーランチ））　
鱈のポワレ  魚介のエッセンスたっぷりのスープ仕立て
ビーツのサラダ　ヨーグルトドレッシング
彩り果実とベイクドチーズケーキ　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（12月18日）　
サーモンの若狭焼　　金目鯛の煮付　　御造り
赤出汁　　御飯　　香の物　　コーヒー 前回メニュー（12月４日） ： 鰤大根


